



## Newsletter - Haus Maria Immaculata

Sehr geehrte Damen und Herren,

in diesem Newsletter behandeln wir folgende Themen:

### Newsletter Februar 2010



# Newsletter *Haus Maria Immaculata*

Exerzitienhaus der Schwestern der Christlichen Liebe SCC

Sehr geehrte Damen und Herren,

weil sich erfahrungsgemäß viele dafür interessieren, was in unserm Haus vorgeht, möchten wir einen regelmäßigen Newsletter anbieten. Hiermit erscheint er heute zum ersten Mal und wird an alle versandt, die wir zu solchen „Interessierten“ zählen und von denen uns eine Email-Adresse vorliegt. Wenn Sie unseren Newsletter nicht erhalten möchten, schreiben Sie uns das bitte (siehe Link unten!); wenn Sie andere Interessierte kennen, laden Sie sie bitte dazu ein, uns ihre Adresse mitzuteilen.

Was gibt es also an Neuigkeiten aus dem Immaculatahaus?

### Neue Mitarbeiterinnen

Aufgrund der Erkrankung mehrerer Mitschwestern, die ganz oder teilweise ihren Dienst in unserm Haus aufgeben mussten, haben wir zwei neue Mitarbeiterinnen eingestellt:



Frau Jessica Griese arbeitet in der Verwaltung



Frau Christiane Nolte übernimmt Pfortendienste und hilft in der Verwaltung

### Renovierungsarbeiten

Die Renovierungsarbeiten an verschiedenen Stellen unseres Hauses waren sowohl für die Hausleitung und unserer MitarbeiterInnen als auch für unsere Gäste eine mehr und weniger große Herausforderung. Immer wieder war die Bereitschaft zum Umziehen,

Verschieben, Verändern gefragt, zum wohlwollenden Hinnehmen von Klopferei und Bohrerei, zum Übersehen und Umgehen von Gerätschaften und Staubauflagen. In mehreren Bereichen ist nun aber die Renovierung abgeschlossen: Im Vortragsraum und Leseraum, in der Kapelle und in einigen Einzelzimmern. Recht bald rechnen wir auch damit, die neuen Gruppenräume einrichten und beziehen zu können. Anfang Februar erhält der Speiseraum St. Martha sein „neues Gesicht“. Schauen Sie sich auf [dieser Seite](#) Bilder der Renovierungsarbeiten an!

### Treffen der Verantwortlichen von „Kirche in Not“

Vom 29.- 30.01. kamen die Verantwortlichen der von Pater Werenfried van Straaten gegründeten Organisation in unserm Haus zu einer Konferenz zusammen. Was nach dem Krieg als „Ostpriesterhilfe“ begann, ist zu einem Werk der weltweiten Hilfe geworden, was sich z.B. an den Herkunftsländern der Teilnehmer zeigte: Chile, Kanada, Belgien, England, Holland, Slowakei, Spanien. Für die Übersetzung in die verschiedenen Sprachen wurde durch die Fa. Beverungen eine Simultananlage aufgebaut. Weihbischof Grothe begleitete das Treffen.



### Es gibt noch freie Plätze in folgenden Kursen: (laden Sie sich auf der Seite "Kurse im ersten Halbjahr 2010" die Faltblätter mit allen Informationen herunter)

<i>Kurstitel</i>	<i>Kurs-Nr.:</i>	<i>Datum:</i>	
<b>Fastenexerziten</b>	HO 1 10 02	19. – 26.02.	Die Fastenexerziten laden dazu ein, innerlich loszulassen, um die eigene Lebendigkeit wieder neu zu spüren. Sie eröffnen uns zudem Möglichkeiten, das Leben aus einer anderen Perspektive in den Blick zu nehmen und schrittweise anders zu gestalten. Elemente: tägliches Treffen in der Fastengruppe, Austausch, Eutonie, spiritueller Impuls, meditativer Tanz.
<b>Abendreihe (4 Abende) Rhythmus Atem Bewegung</b>	HP 1 10 05	03.03. – 24.03.	„Tu deinem Leib etwas Gutes, damit deine Seele Lust hat darin zu wohnen.“ (Theresia von Avila)  Die Leibübungen an diesem Wochenende basieren auf der Grundlage von „Rhythmus Atem-Bewegung“. Elemente: Rhythmus-Atem-Bewegung (früher Eutonie) nach der Methode von H. L. Scharing, Impulse zur Meditation, meditativer Tanz, Schweigezeiten.
<b>Sabbattag Weg-Kreuz-Kreuz – Wege</b>	HB 1 10 02	20.03	An diesem Sabbattag möchten wir Sie einladen, sich von den Kreuz -Weg -Erfahrungen Jesu anrühren zu lassen und den Verwundungen der Ohnmacht und der Zerbrechlichkeit im eigenen Leben nachzuspüren.
<b>Ich bin ein Original Gottes</b>	HP 1 10 06	20.03	Hauptsache man funktioniert. Der Mensch nur als kleines Rad im großen Getriebe? Die Bibel schon beschreibt den Menschen als wertvoll, nicht austauschbar, einzigartig, als ein Ebenbild dessen, der ihn geschaffen hat. Unter dem Titel „Ich – ein Original Gottes“ wollen wir in einer Tagesveranstaltung am 20. März das biblische Menschenbild verstehen. Mit wechselnden Arbeitsweisen, sowie kreativen und meditativen Angeboten soll diese Veranstaltung unter Leitung von Frau Bilinda Jungblut stattfinden.

<b>Gestaltung der eigenen Osterkerze</b>	HP 1 10 07	27.03.	An diesem Tag besinnen wir uns zunächst auf Auf-Steh-Momente, die wir im Alltag häufig übersehen, lassen uns im Austausch inspirieren und gestalten unsere ganz persönliche Osterkerze. Ob Sie vorgegebene Symbole oder eigene Motive verwenden, die Kerze wird ein Zeichen Ihrer neuen Lebendigkeit sein.
<b>Mitfeier der Kar und Ostertage „Er war einer von uns“</b>	HO 1 10 02	28.03. – 11.04.	Unser Team begleitet Sie durch die Kar- und Ostertage mit einem vielfältig gestalteten geistlichen Programm. Leitung: Schwester Ines Schmiegel und Mitschwestern

Haus Maria Immaculata  
Mallinckrodtstr. 1 | 33098 Paderborn  
Tel. 05251 / 697 154 | Fax 05251 / 697 128  
E-Mail: [exerzitienhaus@sccp.de](mailto:exerzitienhaus@sccp.de)  
Internet: [www.haus-maria-immaculata.de](http://www.haus-maria-immaculata.de)

Falls Sie diesen Newsletter nicht weiter beziehen möchten, so können Sie sich abmelden unter  
[~~abmelde\\_link~~](#)